



**7 Pièces**

**323 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4929-D-5285550**

**5 450 000 €**

**Méribel**

Maison à vendre (73550)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situés dans un secteur confidentiel et intimiste, venez découvrir Les "Chalets Du Raffort", superbe opportunité au cœur du domaine des 3 Vallées. Le programme se compose de 5 chalets, offrant des prestations haut de gamme et matériaux uniques. L'architecture traditionnelle de montagne alliant pierres de taille et vieux bois se fond parfaitement dans le prisé hameau "Le Raffort". Ce chalet d'une surface habitable de 323,01 m<sup>2</sup> s'imprègne parfaitement avec l'architecture locale grâce à l'utilisation du vieux bois et de pierre du pays. Son exposition sud-ouest et ses ouvertures offrent une ...

Located in a confidential and intimate area, come and discover Les Chalets Du Raffort, a superb opportunity in the heart of the 3 Valleys ski area. The program consists of 5 chalets, each offering top-of-the-range amenities and unique materials. The traditional mountain architecture, combining cut stone and old wood, blends perfectly into the popular hamlet of "Le Raffort". This chalet, with 323.01 sq. m living space, blends perfectly with local architecture thanks to the use of old wood and local stone. Its south-west exposure and windows provide generous light throughout the chalet, with ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

